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曜鐙…………雲続鯉』縄…………響編…響鏡饗,祷響嘘，…基
｜ 鈴木(理)幹事報告 ’

1． ロータリーの友3月号が来ておりますので、お帰

りにお持ち下さい。

2． ジョン君の送別会（3／26)の御返事をまだご提出

されていない方は､至急事務局までお知らせ下さい。

3．会員の藤堂至正君が一身上の都合により6月末

まで長期欠席されますのでお知らせ致します。

講演

来日財団奨学生ロングフレ・ジョンポール君

へ

奉答侭響‘漬’……轡 先週の記録 侭……答，侭磨損熟
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|和田国際奉仕委員長報告’
廟“それでこそロータリー”

アナ・ ポウラ

青少年交換学生のAnaPaulaさんがいよいよ3/17(M<)

に来日します。本日はホストファミリーをして頂く事
みよし

になりました三由様、 日比野様と受入れ高校の松本先

生をご紹介致します。又、当クラブからは松居君、水

野民也君にもホストファミリーを引き受けて頂く事に

なりました。どうぞ宜しくお願い致します。

それから、以前よりお願いしております「キャンヘ

ルプタイランド」のボランティア基金ですが、再度会

員の方々にご協力をお願いしたいと思います。現在17

名の方にご協力を頂いておりますが1人でも多くの方

にこの運動に賛同して頂ける様､お願い申し上げます。

新入会員入会式 ’

水野(民)君より紹介

松居会長挨拶

新入会員丸山昌宏君より入会宣言

へ

囹ポール・ハリスフェローのメダル授与

鈴木理之君、山本眞輔君に松居会長よりメダル

が贈られました。囮出席報告

会員 70(66)名 出席 45名

出席率 68.18％

前々回 2月24日（修正出席率） 100％

題ビジター紹介 4名

囮ゲスト紹介

中京テレビ専属野球解説者 川又米利氏

名古屋短期大学付属高校（交換学生受入高校）

松本圭以子教諭

ホス|､ファミリー 三由ひろみさん

日比野栄子さん

来日財団奨学生 ジョン君

錫ニコボックスは紙面の都合上、次回掲載させていた

だきます。
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|松居会長挨拶’

こんにちはI

5日から始まった第7回冬季パラリンピック長野大
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会は2日目にして日本史上初の金メダルを独得、今日

までにその数を5個に増やす大健闘をみせてくれてい

ます。身体の不自由さを克服し、健常者も及ばないそ

の競技内容には本当に感動を覚えます。

こうした明るいニュースに反するように、相も変わ

らず未成年者、少年による犯罪が後を絶ちません。昨

日も女子生徒を殺害した19才の未成年者が逮抽されま

した。 「別れたくない」という単純な動機が凶行を惹

き起こすこの「何故？」が教育の現場でも、家庭でも

見つけられないのは､本当にもどかしい思いがします。

15年前、服装の乱れを注意され、 「もう学校に来なく

ていい」と教師に云われたことがきっかけで、一年間

も登校せず、市内の運送会社でアルバイトを始めた生

徒に対し、学校側はこれを校外学習として「職場を教

室と思い出席扱いとする。まじめにやれば卒業もさせ

る」と約束。月に何度か指導の教師が生徒のもとを訪

問する事が．一年間続いたある日、学校近くを通りかか

り「来なくていい」と言った教師に暴力を働き10日間

の傷害を負わせる、という事件がありました。母親が

学校から卒業させるという連絡を受け、感謝のために

訪れたその日の出来事でした。

少年に対する学校側の対応の是非を問うより、少年

の気持ちへの「何故？」を解明することが大事と思わ

れる事件でした。この少年の「何故？」が解明されて

いれば、今日の少年犯罪予防に大きな力となったであ

ろうことは疑いないと思われます。

心を病んでいる少年達に「心で向いあえる家庭があ

れば」と思い、我々の活動が少しでも役立てるように

したいものです。

ガラッと変わって、新たなる選手が揃ったという事で

す。特に、パウエル、大挫という “長打力”のある選

手が阪神に行き、阪神から“足”のある久慈、関川両

選手が来たことは今までのドラゴンズの花火打線か

ら、足を使える機動力野球になりつつあるように思い

ます。又、星野監督が『CHANGE-チェンジー』と

いうテーマを掲げていたように、 ドラフト1位の川上

君や、新外国人の李、ジャービスが加わり、選手の解

自体も変わったなという感じを受けました。

投手Inliは、山本(昌)、宣は昨年の実績がありますの

で全く心配しておりませんが、昨年不調でシーズンを

通して投げれなかった今『|'の状態が少し気になります

が、その辺は、オープン戦等で調整具合を確かめてみ

たいと思っております。ルーキーも含め、全体的に見

ましても昨年の投手陣よりは今年の方がメンバー的に

も揃っており、山本(昌)、今中、川上、門倉、ジャービ

ス（フォームに苦しんでいる門倉は少し心配ですが…）

の_li本柱が軸となっていけば、今年はかなりいい所ま

で行けるだろうと思っております｡野手としましても、

ルーキーの高橋､ショーゴーはかなり期待がもてます。

ゴメス、山崎、立浪、がiﾄlllとなり、 さらに季、久慈、

関川が足をからめていけば、昨年のようにファンの

方々を悲しませるようなことはないと思います。

昨年は名古屋球場から名古屋ドームと“ドーム野球”

に変わった事が一番の敗因ではなかったかと思ってお

りますが、今年はこれだけの戦力が揃えば、優勝を争

えるチームになっていると思います。又、選手達にも

ファンの皆様に楽しんでいただける野球をしてほしい

と願っております。足非とも今年のドラゴンズに期待

をしてドさい。

般後に私戦ではございますが、解説者としてこれか

ら勉強を重ね、またいつかドラゴンズに指導者として

戻れたら、 と思っております。

へ

圃講演

‘､今年のドラゴンズを占う”

中京テレビ専属野球解説者川又米利氏

難藤
とに戸惑い、又、自分は選手ではないという事がとて

も残念で、寂しく思いました。

自分の感じた今年のドラゴンズは昨年とメンバーが

お知らせ
〆 、
家庭奉仕ボックス上期251,697円より、前回10

万円をキャンヘルプタイランド基金へ寄付。

今回10万円と会員鈴木正男君の知人、小川哲生

氏より10万円の御寄付を頂き合わせて20万円を

「永谷睦美くんの心臓移植の為の募金」へクラブ

、より寄付しました。 ノ
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囮次回例会（3月24日）
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